



## Hauptversammlung 2014 der pro communo AG

Nach einem erfolgreichen Geschäftsjahr fand Anfang April die Hauptversammlung der pro communo AG bei der Kaffeerösterei Dinzler in Irschenberg statt. Einstimmig entlasteten die Aktionäre Aufsichtsrat und Vorstand für das vergangene Geschäftsjahr. Raoul Hoffmann konnte vom Aufsichtsrat für weitere fünf Jahre als Vorstand verpflichtet werden.



Abb. Hauptversammlung der pro communo AG

Die Aktionäre folgten dem Vorschlag von Vorstand und Aufsichtsrat, im kommenden Jahr eine Dividende von 2,50 Euro (5%) pro Aktie auszuschütten. Auch das Vorhaben, eine neue Geschäftsstelle zu bauen, wurde von den Aktionären begrüßt. Die Verhandlungen für einen geeigneten Standort laufen auf Hochtouren und wir hoffen, Euch im nächsten Rundschreiben bereits mitteilen zu können, wo unsere Geschäftsstelle gebaut wird.

Nach dem offiziellen Teil der Hauptversammlung wurde unter allen anwesenden Aktionären eine universell einsetzbare Motorsense von der Firma Radlmaier verlost. Für Josef Garnreiter aus Beyharting hat sich sein erster Besuch der Aktionärsversammlung auf jeden Fall gelohnt, denn er konnte sich über den Hauptgewinn freuen. Bei guter Stimmung und gemütlicher Brotzeit ließen Abb. Josef Garnreiter, Gewinner die Anwesenden den



der Motorsense

